



INFORMATION PRESSE

Nomination d'Azad Kibarian à la présidence du Groupe VALGO

Paris, le 28 novembre 2024 – Le Groupe VALGO, acteur international reconnu dans le domaine de la dépollution et de la réhabilitation des sites industriels et bâtiments, annonce la nomination d'Azad Kibarian au poste de Président.



Arrivé dans le Groupe VALGO en avril 2024 en tant que Directeur général, Azad Kibarian âgé de 50 ans, apporte avec lui une solide expérience dans le secteur de l'environnement, ayant occupé des postes clés chez Suez et Veolia. A l'heure où le groupe fête ses 20 ans, Azad Kibarian s'engage à guider VALGO vers de nouveaux succès, en France et à l'international, en s'appuyant sur sa capacité d'innovation et les talents de ses 800 collaborateurs.

Un parcours riche en expertise environnementale

Ingénieur de formation (Centrale Paris promotion Paris), Azad Kibarian a consacré l'essentiel de sa carrière aux enjeux environnementaux. Il débute chez Suez dans l'ingénierie-conseil, avant d'intégrer la direction de la stratégie, où il se concentre sur les questions d'énergie et de climat. À partir de 2009, il est responsable de la gestion des grands comptes dans les secteurs des déchets dangereux et de la dépollution.

M. Kibarian a ensuite dirigé plusieurs filiales dans des domaines tels que le *facilities management environnemental*, les services au nucléaire et le désamiantage. De 2016 à 2021, il supervise les activités déchets dangereux et terres polluées de Suez en Europe, dirigeant 1 800 collaborateurs dans six pays pour un chiffre d'affaires de 600 millions d'euros. Début 2022, il rejoint le comité exécutif de Veolia, à la tête de la zone Italie, Afrique et Moyen-Orient, 15 000 collaborateurs dans 15 pays pour plus de 2 milliards de chiffre d'affaires.

Un nouvel élan pour VALGO

En tant que Président du Groupe depuis le 10 septembre 2024, Azad Kibarian met à profit son expérience et sa vision pour renforcer les fondations posées par VALGO au cours des deux dernières décennies. Il guide le Groupe dans la poursuite de son développement en France et à l'international, avec pour objectif de consolider son positionnement d'acteur clé dans la réhabilitation environnementale.

"Je suis honoré de prendre la présidence de VALGO et de contribuer à écrire une nouvelle page de son histoire. Depuis 20 ans, VALGO s'est imposé comme un leader dans le désamiantage, la dépollution et la réhabilitation des sites et je suis certain que nous continuerons à bâtir sur ces fondations solides," a déclaré **Azad Kibarian**.

Le Groupe VALGO réaffirme son engagement à innover pour faire de chaque projet de transition environnementale une opportunité concrète pour l'économie, l'environnement et les citoyens de chaque territoire concerné.



À propos du Groupe VALGO

Le Groupe VALGO est un acteur international de référence dans la réhabilitation des sites pollués et la gestion des déchets industriels. Présent sur le marché depuis plus de 20 ans, VALGO accompagne ses clients à travers des solutions innovantes et durables. Grâce à une implantation solide à l'international et à une proximité régionale assurée par ses 17 agences réparties sur l'ensemble du territoire national, VALGO répond aux besoins de ses clients avec réactivité et expertise. Le Groupe s'engage à être un partenaire clé pour la réhabilitation environnementale, en France comme à l'étranger.



Pacte Mondial
Réseau France

VALGO est membre du Pacte des Nations unies, réseau France.

Pour plus d'informations, visitez notre site : www.valgo.com

Contacts Presse :

Cap & Cime PR : valgo@capetcimepr.fr

- Olivier Astorg : +33 6 16 31 35 09

- Lorraine Froment : +33 6 16 31 64 92